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1857回　打上げ旅行（静岡県 袋井・浜松方面）及び移動例会 14.6.12～6.13

出席率 100%

葛城ゴルフ倶楽部

三保の松原 宿泊：葛城北の丸



1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　金子 正　   幹事

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　皆様、こんにちは。本日は、とても嬉
しいお知らせがございます。私共の柏西
ロータリークラブに、新入会員が承認を
受け入会いたします。
　まず１人目は、宇田川恵司元会員の
御子息の宇田川博司さんです。紹介者
は増谷信一会員と、金本元章会員です。

２人目は、江口秀雄さんです。紹介者は
金子正会員と、私勝田健一です。
　お二人とも、当クラブには多くの顔見
知りの友人、知人がいらっしゃるので、す
ぐに仲間の輪に加わって活躍して頂ける
ものと思います。宜しくお願い致します。
　又、先週の12、13日に柏西ロータリー
クラブの親睦打ち上げ旅行がございま
した。総勢28人で静岡県袋井市に行っ
てまいりました。出発時は小雨がぱらつ
いており、午前中は雨模様でしたが、さ
すが皆さんの日頃の行いの良さでしょう
か、午後から天候も回復して晴れ間が
でてきました。午前中は、今年世界遺産
に指定された三保の松原を見学し、そ
の後焼津魚センターを見学し、宿泊地の
葛城北の丸に到着致しました。
　宴会では、色々なハプニングもありま
したが、終始和やかで楽しい時を過ご
しました。宿も立派で、食事もとても美
味しかったです。この施設は、ヤマハの
迎賓館用として計画され造られたとの
事です。
　二次会は、カラオケ組と飲み会組の２
班に分かれて賑やかに、深夜まで親睦

を図り合いました。翌日は、ゴルフ組と
観光組に分かれての行動となりました。
ゴルフでは助川昌弘さんがベスグロで
の優勝、２位が幹事の金子正さん、３位
がＳＡＡの中嶋利生さんです。
　観光組は、午前中にうなぎパイ工場見
学をした後、浜松名産の老舗うなぎ店
の藤田で昼食をとりました。その後、航
空自衛隊浜松エアパークの施設を見学
し、最後に掛川城を見学しました。
　柏到着後、小林親睦委員長も参加し
ての山返しを行いました。楽しい時を、
そのまま永く続けていたかったのです
が、きりが無いので締めを日暮会長エレ
クトにしてもらいました。「40周年度」の
協力要請と、ぜひ成功させようとの唱和
で暮となりました。
　細田観光の五十石さんや、親睦委員
の嶋田英明副委員長始め、森市さん、
中村靖さん他大勢の委員の方々には、
色 と々気を配って頂きお世話になりまし
た。本当に有難うございました。何事も
無く、無事旅行が出来たのも、皆さんの
協力があったからだと思い、心より感謝
申し上げます。

1858回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

幹事報告 幹事　金 子 正

1. 銚子ロータリークラブ会員、2010-11年度第 2790 地区
ガバナー織田吉郎様が 6月6日永眠されました。
『織田吉郎氏を偲ぶ会』
日時；6月28日（土）  17：00 ～献花

18：00 ～偲ぶ会
会場；銚子プラザホテル
会費；5,000 円

2. 2013-2014年度 柏ローターアクトクラブ『最終例会』の案内
日時；6月22日（日）14：30点鐘
場所；サロン･ド･ワンニャン
会費；ロータリアン4,000 円
内容；年間活動報告・増山会員卒業式

3. 平成 26 年度「社会を明るくする運動」チラシ配布の依頼

4. 例会変更のお知らせ
我孫子RC；6/24（火）は最終例会及び新旧交代式の為、

夜間移動例会
柏 RC；6/25（水）は最終例会（新旧交代式）の為、

夜間例会



卓話 幹事　金子 正

　いよいよ後２週間で勝田年度のK・Kｺﾝﾋ の゙幹事をど
うにか無事に終わる所までやっとたどり着きました。こ
れも皆様の協力のお蔭の賜物です。本当にありがとう
ございました。　　　　　　　　　　　　
また、先週は、打ち上げ旅行に多くの方に参加していた
だきとても思い出に残る旅行が出来たと思います。今日
は参加されていない方がおられますので旅行の思い出
話をさせていただきます。
　初日の朝から雨に降られ、嫌な雰囲気でしたが、今
回は遅刻する方や日付けを間違える方も無く無事出発
する事が出来ました。するとやはりみなさんの口からは
天気の悪いのは、会長､幹事の日頃の行いが悪いから
こんな天気になったんだねと、出発早々からそんな雰
囲気だったので、K・Kｺﾝﾋ の゙年度だからまあしょうがな
いかと思っていたところ、都内を抜けたころから明るく
なり東名高速では富士山が見えるまでに天気が回復し
てきました。そこで思ったことは、やはりK・Kｺﾝﾋﾞは、日
頃の行いがとても良かったんだなと確信いたしました。
そして昼食は清水港の駅の近くの日本料理の店のなす
び総本店で清水港で取れた生ｼﾗｽと桜海老のかき揚げ
等を美味しくいただきました。
　昼食後には、三保の松原を散策しましたがそこで
は、富士山は見る事が出来ず少し残念でした。ですが
富士山の見えている三保の松原の看板がありましたの
で、その看板をみなさん写真に収めていたようです。ち
なみに私も写真を撮りました。
　そこから焼津さかなｾﾝﾀｰに寄り宿泊先に向かいまし
た。もうその頃には皆さんも大分お酒に酔いしれていた
方もおられましたが無事に宿泊先の葛城北の丸に予定
時間の４時に到着しました。そしてみなさんは、例会時
間の６時半までゆっくりしていただきました。
　いざ例会をはじめようとしましたが、SAAの中嶋さん
がまだ来ていないという事で携帯に連絡しても出ない
ので私が中嶋さんの部屋に行ってﾋﾟﾝﾎﾟﾝを押したら
「今起きた所」という事であわてて例会場へ行ったの
ですがみなさんは浴衣なのに、中嶋さんだけ真っ赤な
服でとても目立つSAAが例会を盛り上げていただきま
した。それから懇親会も和気あいあいで終わり２次会
のカラオケも無難に終わったのですが、中嶋さんが担
当の点鐘のｺ ﾝ゙ｸﾞを宴会場から忘れていたので明日帰り
に中嶋さんを驚かせようと五十石さんと計画しました。
　次の日は朝から晴天になり絶交の観光とｺ ﾙ゙ﾌに最適
の日になりました。観光組は昼食を浜松のうなぎ家さ
んで食べ掛川城を観光しました。ｺ ﾙ゙ﾌ組は女子ﾄｰﾅﾒﾝﾄ

も行われる葛城ｺ ﾙ゙ﾌ倶楽部でトリッキーでグリーンも早
くとても難しいｺ ﾙ゙ﾌ場でしたのでみなさんも大分ｽﾄﾚｽ
がたまったようでした。順位は助川君がﾍ゙ ｽｸ ﾛ゙で優勝し
２位が私で３位が中嶋さんでした。
　それから観光組と合流して柏へと向かいました。そ
こで昨日、五十石さんと計画したｺﾞﾝｸ の゙事を中嶋さん
に確認して「中嶋さんｺﾞﾝｸﾞはどうした」と尋ねた所
「あー」と中嶋さんが叫んだら横で嶋田さんが前の席
に有るよと言ってしまったので作戦は失敗でした。で
も、中嶋さんは冷や汗をかいていました。そのような事
で今回の旅行の珍ﾌ ﾚ゚ｲMVPは中嶋さんだと思っていた
ら、帰りの途中の休憩所のサービスエリアでまた今回
の旅行の珍ﾌ ﾚ゚ｲMVPとなる出来事が起きました。それ
はやはり勝田会長で最後のサービスエリアで10分間の
ﾄｲﾚ休憩を取った所、ﾗｰﾒﾝを食べていて20分も遅刻して
しまいそこが一番、大うけして今回も勝田会長が珍ﾌ ﾚ゚
ｲMVPに決まったようです。これで勝田会長は昨年の
台湾旅行、立山ｱﾙﾍﾟﾝ旅行、今年の台湾旅行、そして今
回の旅行でMVPを連続で４冠を達成しました。次回も
勝田会長に注目しましょう。
　そして無事柏に到着しまして、その後、吉春で山返し
を行いそこで親睦委員長の小林君にも参加していただ
き親睦旅行を無事に終える事が出来ました。旅行で
は、親睦の副委員長の嶋田さん、森市君、五十石さんに
は大変お世話になりました。そして参加くださった皆様
にも感謝いたします。
一年を振り返りまして感想は、理事の方をはじめ各委員
長さんそして、委員会の方々にたくさんの事をフォローし
て頂き、また盛り上げていただきありがとうございまし
た。勝田年度は奥様にも楽しんでもらえる行事を優先
させていただきディナーショーを２回行わせていただき
ました。そして色々な行事を行いましたがたくさんの思
い出に残る行事が出来たと思います。何年か前の年度
を見た時は私が幹事をきちんと出来るか本当に自信が
無く心配でしたが、みなさんに協力していただきここま
で出来たと思います。特に水野副幹事には、偶々、大事
な行事の時に限って代役をお願いしたようで、誠に申し
訳ありませんでした。でも、水野副幹事にとってとても
勉強になったようなので、水野幹事の時も副幹事にお
願いすると副幹事さんの勉強になりますので偶には次
期水野幹事もそうされると良いと思いますよ。
そして、一番助けていただいたのが片岡さんでした。そ
れは、他ｸﾗﾌ の゙幹事の人に聞いた所、資料を全部作成
しているから大変なんだよと聞いていましたが、西ｸﾗﾌﾞ



出席報告

欠席者

出席率　81.36%

59名
11名

金本、ゲイビ、後藤、小林（正）、渋谷、杉山、
染谷、高田、田代、冨士川、松本（ユ） 各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
榎本会員

パートナー誕生日
日暮会員

(^^♪
インターゴルフ優勝ありがとう　助川会員
旅行ありがとう　勝田会長

結婚記念日
太田会員

は片岡さんに大抵の事をしていただきましたので、本当
に片岡さんには助けていただけたと思います。そして勝
田会長１年間お世話になりました。楽しく幹事をさせて
いただきました。次年度は増強委員長ですので、引き続
き次年度もみなさんの協力を宜しくお願い致します。

金子正幹事

宇田川博司新入会員　江口秀雄新入会員

入会式



開催　日時 会　長

開催　場所 幹  事

理　　　事 出欠

○ ①柏市立旭東小学校『先輩に学ぼう！』講師依頼の件 承認

日時；６月２４日(火)10：30～12：15

場所：旭東小学校　体育館
×

　　   丸山　真　(クレストホテル柏総支配人）

○
          日暮 肇（セブンイレブンオーナー）

○

○

○

○

○

○

○

○

○金 子　   正

森 市  直 樹

水 野　晋 治

馬 場　　弘

増 谷　信 一

日 暮　　肇

中 嶋　利 生

鈴 木　桂 三 ○

東海林  康之

　　　柏西ロータリークラブ　2013～2014年　持回り　理事会資料　

2014年   6月  20日　　例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

勝 田　健 一

講師；勝田健一 （不動産屋）

勝　田　健　一

金　子　　　正

金 本　元 章

嶋 田　英 明

　　　　　　住田みゆき　(行政書士) 小 林　太 時
   　　嶋田英明　(看板屋)



1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　勝田 健一   会長

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　皆さん、こんにちは。
　今日は、いよいよ２０１３年度から２０
１４年度　勝田　金子年度の最終例会
日となります。ここまで、何とかたどり着
くことができたのは、パスト会長を始め
として各委員長さんやその他の会員の
皆様のご協力があったからだと思い感
謝申し上げます。
　本日は、公式訪問で風澤俊夫ガバナー
補佐及び中山浩一様をお迎えしていま
す。この記念すべき例会にお越しいただ
きました事をとてもうれしく思います。風
澤様と中山様には、ロータリーの何たる
かという貴重なお話しを毎回して頂き、
多くの事を教え、導いて頂きました。
　又、会長、幹事会は、風澤様の人徳な
のかと思いますが、出席していた皆様
が最終、笑いの絶えないとても、和やか

な楽しい会議でした。
　改めましてここでお二人にお礼の言
葉を申し上げたいと存じます。
　本当に一年間おせわになりありがとう
ございました。

1859回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

幹事報告 幹事　金 子 正

1. 7月のロータリーレートは 1ドル=102 円

卓話 会長　勝田 健一

　改めまして皆様こんにちは。
　今日は、待ちに待った勝田 金子年度の最終例会日
です。思えば、昨年度の７月５日、増谷信一会長からう
けついだ、会長バッチを胸に着けてから早一年間にな
りました。色々な行事や出来事はありました。簡単で
は、ありますが、一年間の振り返りを語ってみたいと存
じます。
　まず、最初は、７月２７日　人間尊重委員会　岡島委
員長主催の八幡苑慰問です。
吉野会長と奥様、それに私たち柏西口ロータリークラ
ブ会員で、約１時間程度、老後の事やその他、たくさん
の話しをして帰路につきました。吉野会員、奥様も私達
の慰問をとても喜んで頂きました。

　また、８月２７日は、親陸委員会　小林大時委員長
主催で、レイソル対ベガルタ仙台戦を観戦致しました。
家族例会と言う事で多くの奥様やお子様にも参加して
もらい大いに盛り上がりました。又、嶋田副委員長に
は、チケット手配やお弁当の手配等、細部にわたり御
配慮を頂きました。お陰様で、暑い天候の中で冷たい

ビールを飲みとても楽しい時間を会員皆で共有するこ
とができました。本当お世話様でした。

　７月２８日には、柏祭りに参加致しました。
今回から柏西ロータリークラブの会場設定場所を飯合
会員のはからいで西口千葉銀行前に変更になりまし
た。会員皆で子供さん向けに花火やうちわ等をプレゼ
ントとして柏西ロータリークラブの広報活動をいたしま
した。中嶋会員が外人とスペイン語で楽しそうに会話
をしている姿を見て皆感心していました。スゴイ

　８月３０日には、恒例のローターアクトクラブとの納涼
夜間例会が高島屋屋上のビアホールで開催されました。
風澤様、中山様、初め柏南クラブの会長、幹事他１０分
区の多くの会員の方々にもお越し頂きましてとても有意
義な一時を過ごしました。牧野店長には、特別サービス
をしてもらいましてありがとうございました。
　９月６日、関口ガバナーからは、柏西クラブには、何も
言う事は無い。逆に会の運営について、私達が色 と々学
んでいきたい。との過分なお褒めの言葉を頂きました。



　又、１０月１０日から１１日には、職業奉仕委員会と親陸
委員会合同の北アルプス黒部ダムの旅行が行われました。
途中、ドシャ降りの雨の中をトロッコ列車に乗った事は
忘れられません。雄大なアルプスを眺めての巨大な黒
部ダムを見学しながら先人の偉業に皆、敬意を表しまし
た。強行日程でしたが、なかなか普段では体験するこ
とが困難な素晴らしい体験ができた事と思います。
 
　９月２７日は、金子幹事、推薦のパーカッション演奏
会が夜間家族例会で行われました。
日本でも有数の演奏家との事で会員一同素敵な音色に
うっとりと聞き惚れていました。
 
　１０月２７日は、奉仕プロジェクト、社会奉仕、親陸委員
会合同で、手賀沼マラソンへの協賛で、参加いたしました。
会場は約１万人という、すごい人数の人達で、私達会員
もビックリです。その中の出店で柳会員が中心になって
販売したモツの煮込みが大人気であっという間に完売
になってしまいました。

　翌平成２６年１月１０日の家族新年会例会は、昨年、
皇居で、天皇陛下の御前に演奏されたという、日本でも
トップのクラスの根市タカオさんグループ（ボーカル含
む）のデイナーコンサートを開催しました。
私達の年代に会った選曲をしてもらった為、聴衆の会
員一同じっくりと演奏に聞き入り音楽の世界にひたりま
した。後で感想を聞きましたら、とても良かったと言っ
てもらえました。又、飯合委員には、御祝儀まで頂きあ
りがとうございました。
 
　２月２１日から２３日には、柏西ロータリークラブとの
姉妹クラブであります、台中港東南ロータリークラブの
３５年周年記念式典に参加してまいりました。
国際奉仕委員長　柳団長に頑張ってもらい、柏西ロー
タリークラブとの友好も大いに深められました。私達一
同大歓待のサービスを受けました。
　又、会長エレクトの日暮会員も今年の柏西クラブ４０周
年で向けての話し合いをされ布石をうたれたようです。
 
　３月７日　人間尊重委員会主催で、後藤会員の経営
されている柏市布施にあるマザーズガーデンに訪問し
て参りました。広大な敷地の林の中にあり豪華なとて
もおしゃれな施設でした。私達一同、施設内を見学し、
できればこんなきれいな所に将来お世話になりたいと
話をし合いました。最後に園庭にチューリップの球根を
植え施設の方や後藤会員と一緒に記念撮影をして、施
設を後にしました。

 ４月６日に奉仕プロジェクト、親陸委員会合同の大堀
川清掃と花見会が開催されました。
清掃途中の出来事ですが、安田会員の川沿いのごみ拾
いには、会員皆が、感心していました。
　又、以前柏西クラブで行った桜の植樹の小木が大き
くなっているのを見て驚いていました。
　その後、西光院さんで、親睦会を催したのですが、
柳会員の竹の子料理と美味しいお新古を頂ながら会員
相互の親睦と友情がより一層深められました。森市さ
ん、嶋田さん、小林さんその他参加した会員の皆さん
お疲れ様でした。
 
　５月２３日　柏西クラブと柏南クラブとのゴルフ大会
が竜ヶ崎クラブで開催されました。
 
　５月３０日　奉仕プロジェクト、社会奉仕委員会共同
のさくら幼稚園訪問が行われました。
千葉県下で、単一の幼稚園では、園児数が一番多いとの
ことです。（約６００人）広い園庭に、私達会員と可愛い
幼稚園児で、ひまわりと朝顔の種子を蒔いていきました。
　その後、応援室で、染谷さんご夫妻と私達で懇親会
を行いました。染谷会員の幼児教育の重要な理由等を
聞かせて頂いて私達も全員その通りだと共感しまし
た。これから立派な日本人を是非、養成して頂きたいと
エールを送りました。
 
　６月１３日から１４日　今年一番のメインイベントであ
る打ち上げ旅行が開催されました。
職業奉仕と親睦委員会に全面的にご協力をして頂きま
した。場所は、静岡県袋井市で、世界遺産に指定された
三保の松原浜名湖エアパーク　掛川城　うなぎパイの
工場見学等です。宿泊地はヤマハの迎賓会用に建築さ
れた葛城北の丸ホテルです。深い緑におおわれたとても
立派なホテルでした。宴会では、色 な々ハプニングがあり
ましたが、深夜まで、若手、ベテランの会員入れ交じな
がら楽しい時間を過ごすことができました。
　又、ゴルフでは、コースもトーナメント開催コースとい
うことで素晴らしかったようです。コンペでは、助川昌
弘会員がべスグロ優勝を遂げました。
おめでとうございます。

　研修委員会では、中村博亘パスとガバナーに講師を
して頂きまして入会5年までの会員を対象にした研修会
を2回、全会員を対象にした研修会を1回の計3回を、柏
商工会議所にて行いました。柏西ロータリークラブの
現在までの歴史とロータリークラブを楽しむ為の勉強
を行いました。



懇親会でも、多いに研修会では聞けない有意義な話し
合いが沢山飛び交っていました。
増谷信一委員長ありがとうございました。

　６月２４日に奉仕プロジェクト委員会から企画で柏市立
旭小学校で、小学校６年生とのふれあいが行われました。
私達の従事している仕事についての職業感や仕事を何
の為にやるのか、その仕事が世の中の為に役に立って
いるのか等、小グループに分かれてのインタビュー形式
のデイシュカッションです。柏西クラブからも６人程出
席致しました。
元気の良い子供達と接していると私達まで一緒に元気
をもらえたようで、とても素晴らしい経験をさせて頂き
ました。
 

　最後にお世話になった中でも特にスペシャルでお世
話になった嶋田会員、日暮会長、永野会員、丸山会員、
森市会員、五十石会員、それと会長エレクトの時から細
部にわたってアドバイスを頂いた増谷会員、そして全般
に、渡って色 と々助けて頂いた事務局の片岡さん、本当
にありがとうございました。
それに何といっても、金子正幹事、一年間、至らない私
を強力なパワーで支えて頂きましてありがとうございま
した。Ｋ・Ｋコンビとしてこれからも末永いお付き合いを
お願いしたいと思います。
　皆さまのご協力、御支援のお蔭で、楽しい貴重な会
長体験をさせて頂きました。
感謝申し上げます。

【奉仕プロジェクト委員会】【奉仕プロジェクト委員会】
奉仕プロジェクト委員長　森市奉仕プロジェクト委員長　森市 直樹直樹

7 月奉仕活動服の製作
10 月 27 日（日） 手賀沼マラソンに参加

■職業奉仕委員会　委員長　嶋田 英明
高い倫理水準を実施し、職業上の知識やスキルを人の
ために生かすことを、ロータリアンに推興する活動
10月 10日（木）11 日（金）職場見学　立山アルペンルート
11月 30日（土）職業奉仕セミナーに参加 松戸商工会議所
1・10・12・13 分区合同 21 クラブ森市、嶋田、職業奉
仕フォーラム
下期職場見学（東葛飾地区）
旭東小　先輩に学ぼう（森市・嶋田・勝目・丸山・日暮・
住田）

■社会奉仕委員会　委員長　中村 佳弘
地元地域社会のニーズに取り組むプロジェクト
7月 28 日（日）かしわ祭り参加 花火・うちわ配布
地域への奉仕活動 ごみゼロ・大堀川清掃等
社会を明るくする会 2 万円　福祉協議会 1 万円
 ■人間尊重委員会　委員長　岡島 昭信
7月 19 日（金） 八幡苑　慰問
10月 13日（日） 献血キャンペーン ららぽーと柏の葉
福祉施設等
マザーズガーデン チューリップ球根植栽・タオル配布
さくら幼稚園 朝顔 210袋配布・朝顔・ひまわり植栽
 

■国際奉仕委員会　委員長　榊 隆夫
複数の国のロータリアンが協力してロ行うプロジェクト
FVP（未来の夢計画）グローバル補助金
8月3日（土） 国際奉仕・ロータリー財団合同セミナー
台中港東南RC交流（訪台）
　■青少年奉仕（RAC・RYLA）　委員長　杉山 智
青少年に、奉仕・国際理解・世界平和・リーダーシッ
プスキルの育成
RAYA参加（幼稚園教諭・ロータリアン）5名
8月 30 日（金）柏ローターアクト合同例会
10 月　親子ラクビー教室
　　　 子育て後援会等
 【会員増強委員会】【会員増強委員会】

会員増強委員長　馬場会員増強委員長　馬場 弘

勝田会長年度 58 名でスタートをしまして、会長の
年間計画 3名の純増を考えながら、新規会員の推薦
を試みましたが、余り上手く行かず、皆様のお力を
おかりしまして、2名の新規純増が出来ました。安田
会員、江口会員、又、継続会員であります、宇田川会
員、宮城会員が新たに加わり新規会員は 4名で締め
くくりました。
一名の退会者が出たものの、次年度は、59 名のス
タートです。
私の微力の中、皆様のお力をお借りしまして、一年
間増強に力を入れてまいりましたが、無事に終わり
が参りました。

第６回クラブ協議会 下期活動報告（五常任委員長）



ご協力して頂いた方々ありがとうございました。
次年度も終わる事無く新規会員の推薦をよろしく
お願いいたします。
まとまりのない文章ではありますが、下期活動報告
と反省文といたします。
 【公共イメージ委員会】【公共イメージ委員会】

公共イメージ委員長　東海林公共イメージ委員長　東海林 康之康之

公共イメージ委員会の東海林です。本日は最後の例
会なのに出席出来ず、すみません。
ＩＴ雑誌広報委員会とクラブ会報の両委員会から
成り立っております。
ＩＴ雑誌広報委員会では水野委員長が前期同様
facebook について率先してやっていただいており
ました。水野さんからの報告ありましたら 入れて頂
けると助かります。
会報委員会では、松本ゆみさんががんばっていただ
きました。原稿をメールで送っていただくというこ
とで進めさせていただき、パソコンの慣れていない
勝田会長にも頑張っていただきました。
その他、自社 PRを集めておりますが、まだまだ頂け
てない方々がおります。来季に引き継ぎ、今期同様
集めさせていただきたいと思いますが、もう少し積
極的にお声がけさせていただきたいと思いますの
でご協力のほどよろしくお願いいたします。
水野、松本両委員長並びに委員会の皆さま、併せて
会員の皆さまに一年間の感謝の意をお伝え致しま
す。ありがとうございました。
それと毎回校正をしていただいてる　片岡さん、あ
りがとうございます。
来季もよろしくお願いいたします。
以上、この場をお借りして委員の皆様、会員の皆様 
御礼を申し上げます。
 【ロータリー財団委員会】【ロータリー財団委員会】

ロータリー財団委員長　鈴木ロータリー財団委員長　鈴木 桂三桂三

ロータリー財団委員会の鈴木です。本年度の当委員
会の活動報告をさせて頂きます。ロータリー財団へ
の寄付は年次基金、恒久基金寄付の合計が 748,000
円、指途指定寄付のポリオには会員からとニコニコ
ボックスからの合計が 107,838 円でした。御協力あ
りがとうございました。
引き続きロータリー財団の奉仕活動に御理解を頂
き、財団への御支援を宜しくお願い致します。
 

【クラブ管理運営委員会】【クラブ管理運営委員会】
クラブ管理運営委員長　日暮クラブ管理運営委員長　日暮 肇

6 月 12 日と 13 日の打ち上げ旅行も終わり、勝田会
長年度も今日で最後の例会となります。一年間ご苦
労様でした。クラブ管理運営委員会では、各小委員
会の委員長を中心に下期の活動を計画し実施して
まいりました。
　■プログラム委員会　委員長　金本 元章
ロータリー活動の原点である例会を、会員が積極的
に出席したいと考え、そして出席して良かったと思
う魅力のあるものにしたいと考え例会プログラム
を編成してまいりました。結果、親睦委員会をはじ
めとした他の委員会と連携のもと例会を楽しんで
頂けたり、会員間の親睦を深めるきっかけになれた
のでは、ないでしょうか。
また、昨年度入会頂きました皆様のおかげで円滑な
例会スケジュールを図ることができました。
最後に、新入会員の皆様には卓話を快くお引き受け
を頂きました、この場をお借りして、厚くお礼を申
し上げます。
　■親睦活動委員会　委員長　小林 太時
昨年末よりしばらく慌ただしく、親睦委員会とし
て下期の展望ができず、反省頻りです。4 月になり
ようやく余裕ができ、5 月 9 日に下期 5～6 月の詳
細についての委員会を八ちゃんで開くことがで
きました。
打上げ旅行について、委員長として参加できない
ことをお詫びし、それぞれの詳細についてほぼ打
合せができました。
往復のバス車中での飲み物等の依頼、観光につい
て、ゴルフ大会についての詳細等、皆さんからた
くさんの意見を頂き、残り二ヶ月の運営の糧とな
りました。
5 月 23 日には、勝田会長と出席頂いた親睦委員の
ご協力で、おざなりではない変化に富んだゲーム
タイムが行え、出席者の皆さんにも楽しんで頂け
たように思います。
委員長を仰せつかいながら、なかなか委員長とし
ての仕事ができなかったこと、島田副委員長はじ
め、ゴルフの湯浅副委員長、旅行の五十石副委員
長には代わる代わるおせわになり、受付やニコニ
コ発表を滞りなくして頂いた、各親睦委員の皆さ
んに、この場をお借りして御礼を申し上げます。
一年を通して、もう少し委員会の打合せができる
くらいの余裕があると親睦活動も充実するので
はないかと思い、次年度の親睦委員会では、3 ヶ月



次回の例会は7月4日（金）夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・中村 靖

　　　　　　　　齋藤 敏文

出席報告

欠席者

出席率　77.97%

57名
13名

後藤、小林（正）、斉藤、渋谷、東海林、杉山、
助川、染谷、高田、中嶋、冨士川、松本（ユ）、
江口　　　　　　　　　　　　　　 各会員

会員数
ゲスト

風澤 俊夫（ガバナー補佐）
中山 浩一（ガバナー補佐幹事）

BOXありがとう！ニコニコ

(^^♪
1年間ありがとう　勝田会長（大にこ）
1年間ありがとう　第10分区 風澤ガバナー補佐
1年間ありがとう　金子幹事（大にこ）

に一度くらいは委員会を開催し、さらに充実した
親睦活動をして頂きたいと思います。 

■出席委員会　委員長　小溝 正行
例会に参加することがロータリーの原点であり、例
会は奉仕の理想を探求するために会員同士が切礎
琢磨する自己研績と、奉仕の実践の源となる会員の
親睦を図る場であるとされています。例会の出席率
の向上を図るため次の目標を掲げて取り組んでま
いりました。
①欠席の多い会員へのメッセージの送付。
②メーキャップの推奨。
③出席規定の周知徹底。
これらの結果、通常例会におきましてはメーキャッ
プをしないで 78.1% メーキャップ出席を算入する
と 83%を超える出席率となりました。
これも会員皆様のご協力のおかげです。有り難うご
ざいました。
 ■研修委員会　委員長　増谷 信一
研修委員会は、計画通りに上期において昨年度入会
をして頂きました新入会員 11 名、並びに入会 3 年
未満を対象に、9月 13 日に第 1 回研修会〔入門コー

ス・参加者19名〕 11月22日に第2 回研修会〔中級編・
参加者 18 名〕 の、研修会を行う事が出来ました。
下期では、3月 28 日に第 3回研修会〔上級編・参加
者 23 名〕を開催しました。
又、第 3 回研修会では、入会 3 年未満だけではなく、全
会員を対象に炉辺会議も同時に行う事が出来ました。
ベテラン会員・中堅会員・新入会員がーつとなり、
膝を交えての有意義な炉辺会議となりました。
本年度、全 3 回開催の研修会参加総数は、6 0 名とな
りました。
そして、全研修会の講師をして頂きました、我が柏西
クラブの会員でもあり、第 2790 地区のパストガバ
ナーでもございます、中村博亘会員に対しまして、改
めて御礼申し上げます。ありがとうございました。
最後に成りますが、増谷研修委員長から新入会員の
研修会参加者に対しまして、記念品の贈呈をさせて
頂きます。
以上で、下期活動報告とさせていただきます。
一年間、ご協力をして頂き、ありがとうございました。

ポリオ募金

97,727円（6月末）




